

芽室町 コミュニティ・スクール(CS)通信

～みんなで創りみんなでつなぐずっと輝くまちめむろ～

発行：めむろ郷育・夢育応援団事務局(芽室町教育委員会)

No.4

令和3年5月19日発行



タブレット端末を使った授業が おこなわれています！

以前ボランティアの皆さんに作業のお手伝いをしていただいた、タブレット端末を実際に活用する授業が実施されています。

芽室西小学校では、5年生が授業のなかで、タイピングの練習や調べ学習・タッチペンを使って絵を描くことにタブレット端末を活用していました。

子どもたちは自分専用のタブレット端末を大切に扱いながら、とても楽しそうに授業を受けていました。新たな授業のスタイルにも徐々に慣れていくって欲しいですね！



芽室中の学校運営協議会に 参加しました！



5月12日(水)に開催された芽室中学校の学校運営協議会に、CSコーディネーターとして吉藤と高桑が参加しました。

今回、学校運営協議会の委員さん方にご挨拶をおこない、昨年度の地域学校協働活動の取り組みなどについてご説明し、活動に対しての関心を更に深めていただくことができました。

CSコーディネーターのひとりごと

芽室西小/芽室西中担当 芳野 都馬



5月の大型連休もあつという間に過ぎ、夏に向かって少しずつ近づいていると感じます。そして今年の母の日には『THE・北海道の味』のジンギスカンを群馬の実家に送りました。去年は野菜、今年はお肉、来年は何を贈りましょうか…？